
  

 一 般 質 問 

令和４年 第８回（ １２ 月）南関町議会定例会 

番 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

１０番議員 

山口 純子 

 

買い物に不自由な人

への対策について 

 

 

 

 

 

 

 

こどもの丘保育園付

近の信号機の改善に

ついて 

 

 

１．町内の人口減や一人暮らしの方の買い物等の困難さ

の対策の一助に移動販売車の活用について尋ねる。 

 

２．上記の件について、調査アンケート等を行う考えは

ないか。 

 

３．民間活用であるが行政のサポートはいかがか。 

 

 

本地の信号機は右折時に矢印方向指示がないためス

ムーズに流れず特に朝・夕渋滞している。対策を尋ねる。 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

２ 

 

４番議員 

西田 恵介 

 

職員採用試験につい

て 

 

 

 

農業振興について 

 

 

 

 

 

１. 近年の町職員採用試験の応募倍率について尋ねる。 

２. 近隣市町の応募倍率と比較し、本町の状況について 

尋ねる。 

 

 

１.基幹産業である農業について、後継者不足、耕作放

棄地の拡大、所得の減少、米価下落など様々な問題を抱

えているが今後、南関町の農業の方向性について尋ね

る。 

２. 認定農家のメリット、デメリットについて尋ねる。 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

３ 

 

１番議員 

福山 美佳 

 

小学校数の適正化と

町の人口対策につい

て 

 

１．現段階での各小学校の児童数と、その格差に対して

の是非を問う。 

 

２．来年度に向けた少子化対策・子育て層や若い世代の

転出防止への新たな対策があるかを尋ねる。 

 

３．住み続けられる環境と、移住定住しやすい環境をつ

くるために特化した取り組みがあるか、またその考えを

伺う。 

 

 

 

町長 

教育長 



 

４ 

 

 

 

 

 

２番議員 

伊藤 博長 

 

イノシシ被害対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

老人クラブについて 

 

イノシシ被害、年々増加しているように肌で感じてい

るが、どのような現状なのかが見えない。 

１. 過去５年間の 

・イノシシの捕獲状況の推移 

・イノシシ被害対策の予算の推移 

・農作物への被害状況 

２. 地区別捕獲数について 

３. 現在、町で実施しているイノシシ被害対策及び今後

の対策について問う。 

 

今後の南関町の老人クラブの役割と在り方について

問う。 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

５ 

 

 

 

５番議員 

北原 浩一郎 

 

町民が安全安心に 

快適に歩くことがで

きる歩道整備につい

て 

 

 

１. 通学路の交通安全確保のための取り組みと未対策範 

囲の整備をどう考えているか。 

 

２. 南関町の夜は暗い。街灯設置の要望は高いが、十全 

な設置がされている道は少ない。電球が切れた状態など

管理不足の箇所もある。この現状をどう考えているか。 

 

３. フレイル対策、健康年齢向上のためには、ウォーキ 

ングが最適である。朝、昼、夜とウォーキングされてい

る方をお見かけする。さらに愛好者を増やし健康に生活

される町民を増やすためには、町を挙げて南関町をウォ

ーキングの町にされてはいかがか。 

 

町 長 

教育長 

 

６ 

 

９番議員 

境田 敏高 

 

安全な交通経路の確

保について 

 

ランドセル症候群に

ついて 

 

 

 

町道・歩道に隣接する倒木等により支障を来すおそれ 

のある危険木の現状と対策を尋ねる。 

 

 

子どもの体に合わない重さによる「ランドセル症候

群」の現状と対策を尋ねる。 

 

 

町 長 

 

 

 

教育長 

 

７ 

 

７番議員 

杉村 博明 

 

南関町新産業・エネ

ルギー誘致計画に

ついて 

 

 南関町では先般の議会全員協議会において、業者よ

り説明があったが、業者の信用性を問うたところ、町

長は信用調査は必要ないと答弁されたが何を持って

業者の信用調査もせずに信用されるのか問う。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 


